



“La tensión es máxima”: Serbia admite la posibilidad de un conflicto armado en Kosovo

Description

Las tensiones en Kosovo alcanzaron su punto álgido y podrían desembocar en un conflicto armado, declaró el ministro serbio de Defensa, Milos Vucevic. En sus palabras, las unidades del Ejército serbio siguen extendiéndose y tomando posiciones hacia la línea administrativa con la región insurgente de Kosovo y Metoja.

“La tensión es máxima, el indicador está en la zona roja de tensión, principalmente entre los serbios que se ven directamente amenazados por los actos terroristas del régimen de [el primer ministro de Kosovo] Albin Kurti. Hace todo lo que está en sus manos para expulsar a los serbios y llevar la situación a una escalada que justifique nuevas agresiones y terror contra los serbios, con el objetivo final de la completa limpieza étnica de Kosovo y Metoja”, aseguró Milos Vucevic en TV Prva.

Agregó que Serbia podría verse arrastrada al conflicto y ser presentada como la parte agresora. Y recordó que vio este escenario en el caso de Ucrania y en la antigua Yugoslavia.

“A continuación, unidades regulares del Ejército Popular Yugoslavo fueron declaradas por la parte agresora. Debemos ser lo más prudentes posible”, señaló el ministro.

El presidente de Serbia, Aleksandar Vucic, puso al Ejército en máxima alerta de combate por la situación en Kosovo y Metoja. El hecho se debe a que las autoridades en Pristina intentaron nombrar alcaldes de nacionalidad albanesa en el norte de Kosovo después de las elecciones a los órganos de autogobierno local celebradas allí el pasado 23 de abril. Los serbios locales boicotearon la votación, en palabras del mandatario este gesto fue un “levantamiento político pacífico”.

Kosovo, poblado mayoritariamente por albaneses, proclamó en 2008 su independencia unilateral de Serbia, siendo reconocido por Estados Unidos, Canadá y la mayoría de los países miembros de la Unión Europea, pero no por la propia Serbia, Rusia, China, España, Grecia, Irán y otras naciones.

Kosovo, según la resolución 1244 del Consejo de seguridad de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), no tiene Ejército propio, pero las autoridades de Pristina con el apoyo material de la OTAN están modernizando y entrenando a las SBK para transformarlas en fuerzas armadas de pleno derecho, lo que provoca protestas de las autoridades serbias.

Fuente: El Maipo/[SPUTNIK](#)

Date Created
Mayo 2023